



Empresas

Mercedes-Benz se lleva el grueso de las nuevas ayudas al coche eléctrico

(Expansion)

La alemana recibirá casi 130 millones para fabricar furgonetas eléctricas en Vitoria.

El beneficio de Petronor cayó un 26%, hasta los 348 millones

(El Correo Digital)

La compañía generó 936 millones en impuestos que fueron a parar a las arcas de las tres diputaciones vascas

KKR afronta el embargo cautelar de 250 millones por la quiebra de Dentix

(Expansion)

El juez cita a principios de marzo a KKR y al administrador concursal de Dentix antes de decidir si acuerda el embargo cautelar de las cuentas del fondo de inversión.

Primark abre su nueva tienda en La Vaguada (Madrid) con más de 250 empleados tras invertir más de 10 millones

(Europa Press RSS)

La cadena textil Primark ha abierto este jueves su nueva tienda en el centro comercial La Vaguada (Madrid), con la que ha creado más de 250 puestos de trabajo, tras invertir más de 10 millones de euros, según ha informado la compañía.

Cirsa roza los 2.000 millones de ingresos y gana un 41% más

(Expansion)

El grupo español de juego facturó el pasado año 1.991 millones de euros, un 17% más, y obtuvo un beneficio neto de 80 millones.



Economía

La justicia europea insta a España a hacer fijos a miles de interinos por un encadenamiento abusivo de contratos

(El Economista)

Nueva victoria en Bruselas para los miles de interinos del sector público que llevan años encadenando contratos eventuales sin posibilidad de pasar a fijos, como sí ocurre con los temporales del sector privado. El Tribunal Superior de Justicia de la Unión Europea (TJUE) ha publicado una nueva sentencia que insta a cambiar la ley para corregir estos abusos con su conversión en indefinidos.

Frankfurt se impone a Madrid y acogerá la nueva Autoridad Ant blanqueo de la UE

(Europa Press RSS)

La ciudad alemana de Frankfurt se ha impuesto este jueves a la candidatura de Madrid y acogerá la nueva Autoridad Europea de lucha contra el blanqueo de capitales y la financiación del terrorismo (AMLA, por sus siglas en inglés), después de que así lo hayan decidido en una votación conjunta representantes del Consejo y, por primera vez, del Parlamento Europeo.

La Airef calcula que cumplir las reglas fiscales exigirá a España un ajuste de 10.000 millones cada año

(El periódico)

La **Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal** (Airef) prevé que la tasa de deuda pública sobre el Producto Interior Bruto bajará desde el 107,7% del PIB registrado en 2023 al 106,3% a finales de 2024, en línea con las previsiones del Gobierno. Además, la Airef calcula que, a partir del año próximo, cumplir con las nuevas reglas fiscales acordadas entre la Comisión Europea, el Consejo Europeo y la Comisión Europea el pasado 9 de febrero, exigirá un ajuste anual del gasto (o de los ingresos) equivalente al 0,64% del PIB cada uno de los cuatro años entre 2025 y 2028. Seguir leyendo....

El BCE perdió 1.300 millones de euros en 2023, algo que no ocurría desde 2004

(ABC)

Las fuertes subidas de los tipos de interés oficiales están teniendo un gran impacto en los balances de los bancos centrales. El Banco Central Europeo (BCE) ha reportado una pérdida de 1.300 millones de euros en el último ejercicio, la primera desde 2004. Ha revertido la totalidad de sus provisiones para pérdidas crediticias de 6.600 millones de euros y por segundo año consecutivo no distribuirá beneficios entre los bancos centrales nacionales. El más afectado es el Bundesbank, que según círculos internos tendrá que recurrir a «gran parte de sus reservas», que actualmente ascienden a 19.200 millones de euros, para compensar las pérdidas.

España eleva su superávit comercial alimentario un 14% en 2023 con récord de exportaciones

(El Economista)

España registró un "máximo histórico" de exportaciones de alimentos y bebidas en 2023, que impulsaron una subida anual del 14,5% en el saldo positivo comercial agroalimentario, según los datos de la Secretaría de Estado de Comercio del Ministerio de Economía. El informe de la balanza comercial de 2023 refleja que España obtuvo un superávit de 14.124,4 millones en el comercio de alimentación, bebidas y de tabaco, mientras que las exportaciones alcanzaron 67.209,6 millones de euros y repuntaron un 4,6 % anual. Las importaciones agroalimentarias también aumentaron (2,3%), hasta los 53.086 millones de euros.

El veto a los vuelos cortos se quedará en papel mojado: no afectará a ninguna ruta en España (ABC)

El veto medioambiental a los vuelos cortos que PSOE y Sumar quieren aprobar a lo largo de la legislatura apunta a quedar en papel mojado. El Gobierno de coalición finalmente ha acotado el alcance de la medida a vuelos nacionales con alternativa ferroviaria de hasta 2,5 horas, pero saca de la ecuación a aquellas operaciones que conecten con los aeropuertos-'hub' que enlacen con rutas internacionales. Es decir, los que vuelen hacia Madrid-Barajas y Barcelona-El Prat.

Los mercados entran en razón con los recortes de tipos: las expectativas caen con fuerza para la Fed y el BCE (El Economista)

Los bancos centrales están logrando convencer al mercado de que sus expectativas de recortes de tipos de interés para este año eran exageradas. No hace muchas semanas los swaps financieros descontaban hasta 150 puntos básicos, seis bajadas de 25 puntos básicos para la Fed y el BCE para este año. Por primera vez el mercado concede solo cuatro recortes para ambos bancos centrales. De cumplirse la nueva hoja ruta, los tipos quedarían en el 3,5% en Europa y en el 4,5% para diciembre de 2024.



Finanzas

Mapfre, condenada por vender un producto de alto riesgo como si fuera un seguro de vida (El Correo Digital)

La clienta perdió en un año el 30% de sus ahorros por culpa de la información sesgada que le suministró la compañía

BBVA y Bankinter, los bancos españoles con mayor exposición al ladrillo comercial (Expansion)

BBVA y Bankinter son las dos entidades bancarias españolas que presentan un mayor riesgo vinculado a los inmuebles comerciales. Este tipo de préstamos suponen para ambas entidades un 6% de su cartera crediticia total, según las cifras publicadas por Goldman Sachs, que sin embargo posiciona a todos los bancos en España por debajo de la media europea.

Generali forma el nuevo consejo de Liberty Seguros sin su CEO (Expansion)

Juan Manuel Estallo no forma parte del renovado órgano de control de la aseguradora adquirida por la italiana, en el que entra el CEO de Traquilidade.

CaixaBank lanza el primer servicio telefónico de envío de dinero a domicilio de la banca española

(Expansion)

CaixaBank, a través de su acuerdo con Correos, ha implantado un nuevo servicio, que entra hoy en funcionamiento, gracias al cual sus clientes podrán solicitar por teléfono el envío de dinero a domicilio en toda la geografía española.

Lloyds, primer banco inglés en provisionar por los créditos en la compra de coches

(Expansion)

La entidad se anota 450 millones de libras, pero alerta de la incertidumbre de la hipotética multa que le podría imponer la FCA tras la investigación por supuestas malas prácticas, en la que también está incluido Santander UK.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf